

chuffDRONE bündelt fünf musikalische Persönlichkeiten, Jede und Jeder mit einem eigenständigen Zugang zum Jazz.

Fünf wache Teamplayer, die sich mit voller Intensität aufeinander einlassen.

So intelligent wie intuitiv schaffen sie in ihren Kompositionen wohldosierte Ventile für unkontrollierte Ausbrüche, rhythmisieren die Ekstase und orchestrieren die Stille.

chuffDRONE vereint Energie und Poesie, Übermut und Perfektion.

Auf die Kraft des Kollektivs vertrauend, verschwinden die Grenzen von Komponiertem und Improvisiertem, verschmelzen die verschiedenen Instrumente zu einem pulsierenden, energetisch aufgeladenen Klangkomplex, dessen Anziehungskraft man sich kaum entziehen kann.

*Lisa Hofmaninger – Sopransaxophon/Bassklarinette*

*Robert Schröck – Altsaxophon/Tenorsaxophon/Klarinette*

*Jul Dillier – Klavier*

*Judith Ferstl – Kontrabass*

*Judith Schwarz – Schlagzeug*

///////

chuffDRONE combines five charismatic musicians, each of them with his or her own approach to Jazz. Five mindful team-players who dive into each other's musical performance with full commitment.

With head and heart they compose controlled outlets for uncontrollable eruptions, they orchestrate silence and transform ecstasy into rhythm.

chuffDRONE unites energy with poetry, mischief with perfection.

By counting on the power of the collective, borders between composition and improvisation disappear and the different instruments merge into one charged, pulsating sound, whose attraction a listener can hardly resist.

*Lisa Hofmaninger – soprano saxophone/bass clarinet*

*Robert Schröck – alto saxophone/tenor saxophone/clarinet*

*Jul Dillier – piano*

*Judith Ferstl – double bass*

*Judith Schwarz – drums*

///////

[www.chuffdrone.com](http://www.chuffdrone.com)